

D – Was Freiheit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: Gollaleh Ahmadi (KV Berlin-Spandau)

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 584 bis 586:

~~Ein gemeinsamer Schengen-Raum braucht kontrollierte Außengrenzen. Denn für die Freiheit und Sicherheit im Inneren müssen wir zuverlässig wissen und kontrollieren können, wer nach Europa kommt.~~

Es gibt keine Freiheit ohne Sicherheit. Um die Freiheit und Sicherheit im Schengen-Raum zu gewährleisten, ist es unerlässlich, dass wir die Außengrenzen effektiv sichern. Und nur ein sicheres Europa kann Schutzsuchenden ein sicherer Heimathafen sein.

weitere Antragsteller*innen

Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Hannes Sturm (KV Freiburg); Roman Wick (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Guilherme Oliveira (KV Böblingen); Vivien Knies (KV Berlin-Spandau); Sebastian Pewny (KV Bochum); Christopher Pieper (KV Berlin-Mitte); Artur Eichin (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Uwe Janssen (KV Esslingen); Hanna Heicke (KV Emmendingen); Manuela Rottmann (KV Bad Kissingen); Björn Bohnenkamp (KV Karlsruhe-Land); Felix Schmitz (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Daniela Billig (KV Berlin-Pankow); Matthias Restorff (KV Schwarzwald-Baar); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Michael Jahn (KV Esslingen); Paula Louise Piechotta (KV Leipzig); David Vaultont (KV Freiburg); sowie 33 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.